



# リーゴ京命保育園 園だより 6月号



一般財団法人 こども財団  
リーゴ京命保育園  
園長 菅野 里美

梅雨になり、ジメジメと不快な季節がやってきました。

食育活動で育てている、ジャガイモ、きゅうり、赤しそがぐんぐん生長し、こどもたちと一緒に収穫できるのを楽しみにしております。食育活動を通して、こどもたちが健康的な食習慣を身につけられるようになれば嬉しいです。

今年度はGW明け、さわやかな気候の日が多く、なかなか、どろんこ遊びのチャンスがありませんでしたが、ようやく、始まりました☆水たまりに入る瞬間の嬉しそうな表情を毎年見かけますが、何回見ても、ニヤけてしまい(笑)毎日のお洗濯のご協力に感謝し、こどもたちと水や泥の感触を思いきり楽しみたいと思っております♪

## ☆6月の予定☆

- |         |                            |
|---------|----------------------------|
| 6日(木)   | 避難訓練                       |
| 7日(金)   | 年長児プロジェクト(東山植物園 らんぐみ) 雨天決行 |
| 13日(木)  | 歯科検診(全クラス)                 |
| 17日(月)~ | 身体測定                       |
| 18日(火)  | おもちゃ花火教室(らんぐみ)             |
| 19日(水)  | 水害訓練                       |
| 24日(月)  | プール開き                      |

※保育参加対象クラス…きく・らんぐみ※



## 新しい絵本の紹介

各クラスに新しい図鑑を購入しました。

対象年齢よりはちょっと背伸びしている図鑑もありますが、こどもたちの興味・関心に合わせ、自ら『もっと知りたい!』、『もっと調べたい』と自発的に学べる姿勢となるように

揃えました!!

こどもたちの人気は“むし”、“きょうりゅう”シリーズです。何度も読み、好きな物への探求心がこどもたちの能力に繋がると嬉しいです♪



## お知らせ

今年度より、歯科検診の担当医院が『きた歯科クリニック』から『おのこども歯科医院』の小野俊朗先生に変更いたしますので、よろしくお願ひいたします。

# すもも もも



2024

先月はお散歩や公園に行き、部屋ではボーリングやコンピューターを出して遊んだり、粘土をしたりしました♪見覚えのあるもも組さんは声を掛けたと“やるー！”と準備を手伝ってくれ、初めて見るお友だちは“何かおもしろそう！”を感じて近づいて来てくれました。日々の生活に慣れつつ新しい遊びにも興味を持って見て触れて感じて楽しんでいけるようにサポートしていくますね♪

お散歩♪お花見♪  
「あーひまついた！」

京都市立公園のスケート場  
「うわー、うわー！」

お茶食休み休憩Time  
「うわー、うわー！」

宇治市立公園でぐるぐるに遭遇！  
「うわー、うわー！」

ミラーに樂みてみたよ  
「うわー、うわー！」

ボーリング☆お風呂のようになめたり  
「うわー、うわー！」

お人用も(大き)たよ  
「うわー、うわー！」

アスレチックでぼんやりカップがらがら  
「うわー、うわー！」

ハサキオモチャ！ちいさくちぎってみるよ  
「うわー、うわー！」

コンビニでドライブ！！  
「うわー、うわー！」

段差の所では  
車の前方をちゃんと  
持ち上げ安全運転  
すこいよ  
「うわー、うわー！」

乗る時は自分でズボン履いてみる姿も  
「うわー、うわー！」

最後は立ち上がりぎゅうぎゅう  
「うわー、うわー！」

給食室をのぞいてみると  
「今のはお魚だよー！」

エプロンを着け、お友だちを  
言葉で再び見学  
どうやらお腹が空いてきたようだす。

この後、一旦部屋に  
戻して。

大きなおはりハンバーグ♪  
「うわー、うわー！」

# 6月

# うめ・さくらぐみたより



## ✿お花（千日紅）の種をまきました✿

種を見せると「お花…」と聞いていた子どもたちの表情は何ともいえない不思議そうな顔!!「これはお花の赤ちゃんで…」と付け加えると、さてはて…「あかちゃん??」さらに「あかちゃん…?」とつぶやき不思議顔。説明の難しさを感じました。



## 雨の日の様子です



A vibrant illustration for the month of June. On the left, a young child in a yellow raincoat and a large green hood with a face is jumping joyfully in the rain. In the center, a small green frog is captured mid-leap. To the right, another child in a similar yellow raincoat and green hood is walking towards the right. A brown snail is crawling on the ground near the second child's feet. The background is filled with blue raindrops falling from the top and white bubbles at the bottom, creating a playful rainy atmosphere.





6月になりました。晴れて気温が上がったり、雨が降ったり天気の移り変わりが多いこの時期、体調管理に気をつけながら楽しく過ごしていけたらと思います。

## 6月は「食育月間」です

『食育』と聞くと特殊なことのように思ってしまいます、なげなく行っている日々の声掛けも十分な食育です。お箸の持ちかた・よく噛んで食べること・食事の前は手洗いをすることなどご家庭でできることから取り組めたらいいですね。

### 食事のマナー

『命をいただきます』という意味を込められた食事のあいさつ  
食事の時間を感じるためにも大切にしましょう。

### 食事のお手伝い

家族の一員としての自覚が芽生え、社会性・自立心を育みます。たくさん褒めるようにし  
お手伝いが楽しくなるようサポートしましょう。

### 親子でクッキング

料理を通してコミュニケーションを楽しみましょう。特に盛り付けは『これを自分が完成させた』という満足感を味わうことができ、今まで食べられなかった野菜など食べられるきっかけになります。

5月2日に、子どもの日をお祝いして【こいのぼりハンバーグ・2色ゼリー】を作りました。子どもたちがハンバーグを見て驚き、「これ食べられるの?」と聞いてきたたり、2色ゼリーは、「お店のゼリーみたい美味しい!」と、とても喜んでいました。今後も、行事食で子どもたちとお祝いができるたらと考えています

